

Le maire d'Orléans, Serge Grouard, a proposé que l'invité d'honneur des fêtes de Jeanne d'Arc fût cette année la ville d'Orléans elle-même représentée notamment par ses maires ou anciens maires encore de ce monde.

J'ai accepté l'invitation qu'il m'a faite de coprésider, dans ce cadre, les fêtes johanniques de cette année 2012, qui marquent le 600e anniversaire de la naissance de Jeanne d'Arc.

J'ai dit si souvent que nos fêtes étaient uniques en ce qu'elles témoignent du rassemblement au travers du temps des Orléanais et d'une ville entière autour des valeurs de justice, de fraternité, de respect de tout être humain qui étaient celles de Jeanne d'Arc, que cela valait en tout temps, en toutes circonstances et en tout contexte, et que cela n'enlevait rien aux divergences qui existent légitimement au sein de la République, qu'il ne s'agit pas de nier, mais faisait vivre, une fois par an, un rassemblement lourd de sens dès lors qu'il porte sur ces valeurs et exclut toute récupération partisane, qu'il m'est apparu naturel de répondre positivement à l'invitation qui m'a été faite.

Jean-Pierre Sueur